

## La lucha contra el abuso del poder.

Las luchas siempre se disputan por la inconformidad de un grupo de personas, en su mayoría ciudadanos del pueblo, ya sea por escasos, falta de oportunidades o decesos de ingresos y todo lo que acabo de mencionar va ligado para bien o para mal con la corrupción.

Querer combatir la corrupción es como querer combatir un pedazo de papel, imposible, pero lo que no es imposible es saber de donde viene ese papel y con esto no me refiero al árbol de donde salió la hoja, hablo de la persona que responsable de abusar de la confianza que el pueblo puso sobre el y creer que era lo bastante listo para robar dinero y que nadie se daría cuenta.

Querer "combatir la corrupción" es solo un título soberbio para jóvenes que solo tienen ideas vagas y pensamientos que están fuera de su alcance le intenten dar una respuesta a personas que están en acostumbradas darle la razón a aquello que más les beneficie. Lo aprueben o descarten le darán fin a mi opinión cuando la convocatoria acabe y pretender que alumnos hagan un ensayo para ver si entre ellos existe un iluminado que entregue la respuesta la cual solucione todos los problemas provocados por un grupo de personas que sabían lo que hacían no es la respuesta.

La corrupción no es un accidente, es un problema estructural, no es algo que pasa porque si, "porque si" no llega la policía a "pedir mordida", "porque si" los fondos destinados para las casetas de vigilancia desaparecen, "porque si" no se ven amenazadas las economías de miles de hogares porque, "porque si" algún senador decidió tomar el dinero de proyectos que parecen pequeños por que "es mucho dinero para una caseta de policía".

"Que aprendan a vivir con el mínimo"

Ya vivimos con el mínimo, no por que queramos si no por que la frase el que no tranza no avanza paso de ser una sátira y broma a convertirse en algo real desde el señor de la tienda que se queda con esos dos pesos para el ahorro de su negocio hasta esas personas que se quedan con miles de pesos por simple beneficio, esta es la realidad que nos orilla a ser como aquellos de los cuales nos quejamos con tanto odio.

"El que no tranza no avanza" se volvió real desde que un padre de familia para continuar manteniendo su casa tiene que pagar más de la cuenta para que sus hijos no se queden sin techo sobre sus cabezas.

Mi única solución para un problema que se ha convertido en plaga es la educación y no solo que te forma para el futuro si no la que tenemos sobre el bien y el mal,

para combatir la corrupción no se necesitan miles de pesos ni dividir a las masas para hacer manifestaciones, solo se necesita una persona y un objetivo.

Saber que esta bien y que está mal.

Dos cosas que parecen tan sencillas y básicas harían la diferencia al instante pues con una simple acción, ese policía sabría que está mal "pedir" mordida, ese sindicato sabría que está mal cobrarle más a ese padre de familia y ese padre de familia sabría que está mal inculcarle el dicho "el que no transa no avanza" a sus hijos.

Pero nada de esto hubiera sucedido si ese político, esa persona "de confianza" hubiera sabido diferenciar entre lo que está mal y lo que está bien al quitarle ese dinero a esa caseta de policía porque "es mucho".

El simple hecho de pensar evito toda una cadena de desastres gracias a que una persona supo hacer el bien, pero lamentablemente una solución tan sencilla como la mía se ve opacada por las grandes atrocidades cometidas por gente que de verdad sabe como callar a las personas como.

Las campañas de concientización podrían ser una opción mucho mas llamativa, pero para ser sincera, de un salón de treinta alumnos, solo dos estuvieron interesados en algo que es tan importante como lo que es la corrupción, estamos tan acostumbrados a esta "nueva" realidad que ya es la nueva normalidad. Fue decepcionante escuchar a mis compañeros decir, "no me importa, ahora no me afecta" fue alarmante escuchar a mis mayores decir, "con dinero baila al perro" y escalofriante que mis ejemplos a seguir vieran como única solución hacer ruido masivo.

La verdadera campaña debería ser como hacer que jóvenes con tan poco interés en lo que podría ser de sus vidas se interesen de verdad en lo que quieren para su futuro, para sus hijos, para las generaciones que tendrán nuestras enseñanzas como base y para ello, tengo una propuesta.

La fomentación a la competitividad, hacer competencias que fomenten el juego justo y hacer una demostración de que el bien y el mal no son solo conceptos inocentes y bobos si no que se pueden convertir en valores que nos ayuden a ser mas que solo la frase "el que no transa no avanza"

Pero detrás de todo, existe la luz entre la oscuridad y descubrí que hay personas que de verdad intentan hacer al cambio, el cambiar solo esta en nuestras manos y la única solución a ello sería dejar nuestras propias necesidades y pensar en el bien colectivo, por que cuando pensamos en todos pensamos en uno.

Se nos ha enseñado que primero somos nosotros y después los demás, cuando entendamos que primero somos todos y después lo que nos divide entenderemos

que la frase es solo eso, un dicho para dar un ejemplo y no una regla para vivir en un mundo donde, quien no pelea y hace trampa no gana nada.

Mi propuesta esta hecha, no solo hacer consientes a los jóvenes, nosotros, que somos los siguientes en línea para puestos importantes si no también fomentar el juego justo, la tolerancia, hacer campañas donde personas que saben del tema nos expliquen que la vida no esta llena de injusticias como nos han hecho creer toda nuestra vida, demostrarnos que la corrupción puede cambiar si de verdad decidimos cambiar, el cambio esta en uno mismo como grupo no en uno solo como individuo.